



Frau/ Ms.
MARGARETA LIEBFAHRT, BAKK.TECHN.

Harlacherweg 6/6/6
A-1220 Wien Österreich

Gregor Mendelstr. 33
1180 Wien

Datum/Date: 21.06.2013
Matriculation No.: 0640257
Scientific field: 066/427

Bescheid

Gemäß § 87 Abs. 1 Universitätsgesetz 2002, BGBl. I Nr. 120/2002 und des Studienplanes des Studiums "Masterstudium; Umwelt- und Bioressourcenmanagement", in der derzeit geltenden Fassung, verleihe ich Frau MARGARETA LIEBFAHRT, geboren am 11.02.1987, Staatsangehörigkeit: Österreich, den akademischen Grad

"Diplom-Ingenieurin"
(abgekürzt "Dipl.-Ing.")

des Studiums

Masterstudium; Umwelt- und Bioressourcenmanagement

Begründung

Durch die erfolgreiche Ablegung aller im Studienplan vorgeschriebenen Prüfungen und durch Ablieferung der positiv beurteilten Masterarbeit haben Sie mit 20.06.2013 Ihr Studium abgeschlossen. Es war daher spruchgemäß zu entscheiden.

Rechtsmittelbelehrung

Gegen diesen Bescheid kann innerhalb von zwei Wochen nach Zustellung das ordentliche Rechtsmittel der Berufung an den Senat der Universität für Bodenkultur Wien eingebracht werden. Die Berufung hat den Bescheid gegen den sie sich richtet zu bezeichnen und einen begründeten Berufungsantrag zu enthalten. Sie ist schriftlich, allenfalls auch fernschriftlich, im Wege automationsunterstützter Datenübertragung oder in jeder anderen technisch möglichen Weise, im Wege der Studienabteilung einzubringen.

Certificate

In accordance with Section 87, para.1 of the Universitätsgesetz 2002, BGBl. I Nr. 120/2002 and with the approved course of studies in "Master's programme; Environment and Bio-Resources Management", currently in force, I confer upon MARGARETA LIEBFAHRT born on 11.02.1987, citizen of Austria, the academic degree of

"Diplom-Ingenieurin"
(abbreviation: "Dipl.-Ing.")

in the programme

Master's programme; Environment and Bio-Resources Management

Basis for the award

The basis for the award is the successful completion of the Master examination in front of the examination board for this course of studies held on 20.06.2013.

Right of Appeal

Appeal may be made against this award to the Senate of the Universität für Bodenkultur Wien within two weeks of receipt of the registered letter confirming the award. Any such appeal has to include a statement of the grounds upon which the appeal is based. The appeal must be transmitted in written form to the Dean's office. A recognized means of electronic transmission may be used instead of registered mail.

Studiendekan (Dean of Studies)

